

Scheckübergabe des Leibniz-Gymnasium Östringen



Wie schon in früheren Jahren hat das Leibniz-Gymnasium Östringen für unseren Verein wieder einen schönen Geldbetrag gesammelt. Anlässlich des Weihnachtsbazars haben Eltern, Lehrer und Schüler des Gymnasiums selbst Gebasteltes und Kaffee und Kuchen zum Verkauf angeboten; aus dem Erlös konnten uns tolle 2.470 Euro überwiesen werden. Unser Vorsitzender Friedbert Kaiser durfte den symbolischen Scheck aus den Händen von Anne Erleben in Empfang nehmen. Bei der Scheckübergabe waren auch unser früherer Schriftführer Ben Olbert sowie der Rektor des Gymnasiums Dieter Brunnemer anwesend.

Friedbert Kaiser

